

Catálogo 2024



...entreflores
integrando la naturaleza en tu vida

Productos con Aromaterapia

La Aromaterapia es una práctica medicinal ancestral donde se utilizan los aceites esenciales, extractos naturales concentrados de las plantas medicinales aromáticas. Estos elixires tienen un efecto potente en nuestro organismo (y en el de todos los seres vivos) actuando de manera terapéutica sobre nuestro bienestar físico, psíquico y emocional. La aromaterapia impacta las áreas más sutiles y profundas de nuestro cerebro, la memoria olfativa y los sentidos, siendo una medicina de alta frecuencia y natural. A diferencia de cualquier aroma, agradable o no, los aceites esenciales se componen de moléculas que son reconocidas y decodificadas por nuestro Sistema Nervioso Central, actuando concretamente en él y generando respuestas impactantes en nuestro organismo, por eso la necesidad de su uso responsable e informado.

Desde esta seriedad y conocimiento, Entreflores desarrolla sus fórmulas, presentando diversas líneas de productos con fines terapéuticos, ofreciendo preparados para el rostro, el cabello, la higiene y la salud integral, siempre directamente de la magia que ofrece la naturaleza a tu vida. Los invitamos a conocerlos.

Cosmética Natural CremaS faciales (60 gr)

Elaboradas en bases vegetales de gran calidad y muy positivas para la piel como lo son el aceite de almendras, jojoba, caléndula, manteca de cacao y karité. Enriquecidas con aceites esenciales y tinturas madres de alto impacto terapéutico. Entreflores te ofrece fórmulas cosméticas medicinales de agradable textura y aroma.



Elaboramos cinco tipos

Crema Hidratante

Ingredientes:

Enriquecida con aceites esenciales de mirra, manzanilla, geranio y lavanda. Posee una acción descongestionante, que hidrata, nutre y recupera los tejidos. Regula la actividad sebácea y hormonal de la piel.

\$ 13.000

Crema Revitalizante

Ingredientes:

Enriquecida con aceites esenciales de palo de rosa, lemon grass, geranio y lavanda. Activa la renovación celular, desinflama y recupera los tejidos, regulando la acción del tiempo en la piel del rostro. Gracias a sus aceites esenciales tiene un notorio efecto desestresante.

\$ 13.000

Crema de noche

Ingredientes:

Enriquecida con aceites esenciales de naranja amarga, palo de rosa, limón y lavanda spica. Regenera intensamente los tejidos con los ácidos frutales de los aceites esenciales que lo componen, descongestionando, desmanchando y activando la elasticidad de la piel. Su base de manteca de karité, cacao, caléndula y jojoba, junto con su formulación aromática, nutren notoriamente la piel del rostro, la renuevan y le dan un aspecto jovial.

\$ 13.000

Crema Hidratante para Hombres

Ingredientes:

Enriquecida con aceites esenciales de cedro, lavanda, ciprés y mirra. Hidrata y regula el nivel de grasa en la piel y ayuda a atenuar poros abiertos e irritación. Desintoxica las células faciales, reflejando una piel más limpia y lozana.

\$ 13.000

Crema Contorno de Ojos (30 gr)

Ingredientes:

Enriquecida con aceites esenciales de geranio de Egipto y manzanilla romana. Preparada en una base primordial de aceite de jojoba, elixir vegetal que tiene un gran contenido de colágeno natural, fundamental en la elasticidad y vitalidad en la piel. Enriquecida con aceites esenciales, que intensifican la regeneración celular, desinflan y relajan los tejidos, iluminando la mirada y rejuveneciendo esta zona del rostro.

\$ 10.000

Catálogo 2024



...entreflores
integrando la naturaleza en tu vida

Serum faciales (30 ml)

\$12.000

Fórmulas aromáticas desarrolladas en aceites vegetales premium que unidos a aceites esenciales especializados, crean elixires ideales para el tratamiento profundo de revitalización y rejuvenecimiento facial. Además, su textura oleosa liviana, lo convierte en un excelente vehículo de masaje facial, muy recomendado para mejorar la salud y el aspecto del rostro, potenciando así su efectividad medicinal.

SERUM DÍA

Mezcla con factor solar natural de 20 que revitaliza e hidrata el rostro, entregando luminosidad y salud facial. Formulado en una base de aceite de avellana, jojoba, almendras, granada y aceites esenciales de lavanda, geranio, palo de rosa, mirra y manzanilla. Ideal para aplicar con automasaje facial.

SERUM NOCHE

Fórmula concentrada nocturna que actúa atenuando arrugas y manchas en la piel del rostro, teniendo un efecto notorio para el rejuvenecimiento facial. Compuesto en una base de aceite de jojoba, rosa mosqueta y palta, enriquecido con aceites esenciales de naranja, mirra, palmarosa, franquinciezo, geranio y lavanda. Ideal para aplicar con automasaje facial.



Máscara de Arcilla (120 ml)

\$12.000

Fina arcilla blanca termal que absorbe impurezas y aporta importantes minerales al manto facial, transportando a su vez a sus delicadas células, aceites esenciales medicinales que enriquecen su fórmula: manzanilla romana, lavanda y geranio. Es excelente para desinflamar, descongestionar, tonificar y refrescar la piel del rostro, limpiándola y purificándola en profundidad.



Bruma facial (60 ml)

Elaboradas con aguas aromáticas concentradas unidas a aceite esenciales ideales para la delicada piel facial. Su cualidad acuosa permite la rápida absorción, pudiendo ser usadas en forma cotidiana para rociar el rostro, aportando gran hidratación y una potente acción medicinal. Tenemos dos recetas formuladas para todo tipo de piel que funcionan a su vez como un perfume natural que aporta paz interior y bienestar.

Agua de azahar con lavanda

Mezcla de formulación aromática fresca, descongestiva, que regenera tejidos y tiene un efecto anti-estrés que se puede apreciar y sentir de manera instantánea.

\$10.000

Agua de rosas con geranio

Receta aromática de aroma sutil y femenino. Regula la producción sebácea y los trastornos de origen hormonal, mejorando el aspecto de la piel y relajando el rostro.

\$10.000



A pedido para trastornos en la piel como rosácea, acné, eccema, etc. Precio de acuerdo al preparado



Loción bifásica de limpieza facial (120 ml)

\$12.000

Loción de limpieza facial a base de aceite de almendras y caléndula, agua de rosas y aceite esencial de ylang ylang, manzanilla y lavanda.

Su fórmula con ingredientes naturales de óptima calidad, biodegradables y veganos, son de gran poder calmante, hidratante y desinflamatorio. Su composición aromática y medicinal, suavemente oleosa, permite limpiar en profundidad la piel y también retirar cosméticos y protectores solares resistentes, dejando la superficie del rostro pura, radiante y equilibrada. Ideal para todo tipo de piel, especialmente las sensibles.



Catálogo 2024



...entreflores
integrando la naturaleza en tu vida

Cabello sano y natural

Champú (250 ml)

\$10.000

Preparados para el cabello en una base de champú líquido hipoalergénico, libre de alcalinidad para no alterar el manto ácido del cuero cabelludo, sin perfumes ni aditivos. Unido a esto, se agregan hojas o pétalos macerados, extractos de hierbas medicinales y aceites esenciales de plantas aromáticas.

Nuestras recetas



Champú de Rosas

Maceración de pétalos de rosa, extracto de rosa de Bulgaria y aceite esencial de geranio de Egipto. Suaviza el cabello, hidratándolo en profundidad, liberando un agradable y cautivador aroma floral.

Champú de Romero

Compuesto por un macerado de hojas de romero y aceite esencial de la misma planta. Fortalece el cuero cabelludo, da firmeza y mucho brillo, dejándolo con un aspecto renovado y un aroma naturalmente fresco.

Champú de Manzanilla

Su base neutra e hipoalergénica, junto al resultado de la maceración de flores de manzanilla y gotas de aceites esenciales de manzanilla romana y lavanda, lo convierte en un preparado ideal para cabellos delicados y rubios. Limpia y regenera el cuero cabelludo, aportando un brillo único, suave y delicado.

Bálsamo (250 ml) \$10.000

Preparado vegano neutro en base a manteca de karité orgánica y aceite de almendras dulces, que nutre e hidrata el cabello, aportando una suavidad única y natural. Junto a esto, cada fórmula entrega su cualidad botánica con las plantas medicinales, hidrolatos y aceites esenciales utilizados, convirtiéndose en un cemento capilar con grandes cualidades.



Bálsamo de Rosas y Geranio

Acondicionador de base neutra natural, rico en aceite de almendras dulces y manteca de karité. Gracias al poder medicinal de la aromaterapia, que con su hidrolato de rosas y el aceite esencial de geranio, entrega una delicada suavidad y equilibrio en el cuero cabelludo, dejándolo muy suave e hidratado, convirtiéndose en un excelente tratamiento para el cabello seco y desvitalizado.

Bálsamo de Manzanilla y Lavanda

Acondicionador de base neutra natural, rico en aceite de almendras dulces y manteca de karité. Está enriquecido con aromaterapia, donde el hidrolato de manzanilla y el aceite esencial de lavanda, le da un poder medicinal ideal para restaurar y proteger el cabello delicado, resaltando su brillo y color. Su uso continuo está pensado como tratamiento para cabellos frágiles, cuero cabelludo delicado y pelo rubio.

Bálsamo de Romero y Salvia

Acondicionador de base neutra natural, rico en aceite de almendras dulces y manteca de karité orgánica. Sus resultados son notorios, fortaleciendo el cabello y previniendo su caída. Su particular cualidad está dada por la mezcla de aceites esenciales e hidrolatos de romero y salvia, convirtiéndose en un cemento natural que entrega brillo, fresco aroma y un gran poder medicinal regenerador.



Aceite para Revitalizar el Cabello (120 ml)

\$12.000

Realizado en una base de aceites vegetales de cultivo y extracción ecológica de la mejor calidad. Su fórmula, especialmente creada para revitalizar, nutrir y dar vida al cabello, se compone de una base oleosa de aceite de palta, ricino y almendras, la que otorga un cemento esencial y saludable en todo el pelo. Para reforzar este elixir capilar, agregamos aceites esenciales de romero, lavanda y menta, especiales para un cabello sano, firme y bello.

Loción para la Caída del Cabello (60 ml)

\$10.000

Loción para estimular la circulación del cuero cabelludo y aumentar la renovación capilar. Preparado en una base de hidrolato de romero (subproducto de la destilación) y extracto fluido de ortiga, enriquecidos con aceite esencial de romero, salvia, menta y eucalipto. Esta fórmula terapéutica reúne los grandes componentes medicinales de la naturaleza para combatir la caída del pelo y la calvicie, siendo excelente para su tratamiento.



Catálogo 2024



...entreflores
integrando la naturaleza en tu vida

Jabones Nuestras recetas

\$ 8.500

Nuestros jabones líquidos entreflores se realizan en una base especialmente diseñada para no alterar el manto ácido de la piel, siendo muy suave, hipoalergénico y libre de químicos fuertes para el organismo y medio ambiente. Desde esta base, maceramos plantas medicinales y agregamos aceites esenciales para formular distintas recetas aromáticas, ideales en un jabón corporal. Medicina y aroma se unen para deleitarnos con jabones muy agradables y únicos para el día a día.



Jabón Purificante

Maceración de pétalos de caléndula, gran protector y regenerador de la piel, con aceite esencial de tea tree y salvia. Ambos, aceites que tienen un potente poder desinfectante y desodorante. Protege la piel de agentes externos, combatiendo su debilitamiento, así como de gérmenes y bacterias.

Jabón Refrescante

Con la encantadora mezcla aromática de la verbena y el cedrón, ambos aceites esenciales medicinales que otorgan una limpieza profunda, energizante y relajante a la vez. Después de utilizar el jabón refrescante no dejará de disfrutar de sus beneficios y cautivantes cualidades.

Jabón de Lavanda

Las maravillas del aceite esencial de lavanda y de la maceración natural de sus flores, entrega a tu piel un máximo equilibrio, purificación y regeneración celular. Su jabón limpia la piel profunda y suavemente, penetrando en los poros con toda su medicina aromática que regenera tejidos y aporta equilibrio y tranquilidad.

Jabón de Rosas

Un jabón inundado del aroma y de las maravillas de la rosa en la piel, entregando suavidad, belleza e hidratación en cada aplicación. Su fórmula, donde el macerado de pétalos sumado al extracto de rosa de Bulgaria y aceite esencial de geranio, crean un preparado único y cautivador ideal para suavizar y relajar los tejidos, estimulando los sentidos.

Pack autocuidado entreflores

(4 envases 50 ml) \$ 18.000

Un bello pack para cuidar nuestra piel y cabello con la medicina de las plantas y sus aceites esenciales. Está compuesto por un jabón, champú, bálsamo y máscara para el rostro, todo con ingredientes naturales, plantas medicinales y aromaterapia. Su atractivo diseño y su sentido terapéutico los convierte en un bello regalo.



Catálogo 2024



...entreflores
integrando la naturaleza en tu vida

Aceites y Roll on Terapéuticos Aceites de Masaje Terapéutico (60 ml)

\$18.000

Nuestros aceites terapéuticos están preparados en una base vehicular de aceite de almendras y gotas de aceites esenciales 100% puros, con gran poder medicinal. Presentamos distintas recetas, cuyas mezclas buscan abarcar diversos fines curativos de una manera efectiva y directa al organismo. Sabemos que es como mejor trabaja la aromaterapia y por eso hemos buscado crear fórmulas para tratar diversas dolencias y afecciones. En entreflores también asesoramos a quienes buscan un tratamiento específico con aromaterapia, donde preparamos estos concentrados de manera personalizada luego de una entrevista (valor:\$22.000)

Nuestras recetas son:

- Alivia los síntomas del estrés
- Dolores musculares y desinflamatorio
- Buen Dormir
- Relajación
- Sensual
- Activante anímico y energético
- Fortalecer defensas
- Masaje para bebés, niños y niñas



Roll on Terapéutico (10 ml)



Los roll on están diseñados en un adecuado formato para transportar sin dificultad. Son elaborados en una base de aceite de almendras y enriquecidos con una alta concentración de aceites esenciales, orientados a acompañar terapéuticamente ciertas dolencias y actividades.

Además, ofrecen sinergias aromáticas muy agradables y sutiles, las que además de su medicina pueden servir como un muy rico y único perfume.



\$14.000

- **Relajación**
Mezcla para calmar la ansiedad, el nerviosismo y la angustia.
- **Meditar**
Mezcla ancestral para alcanzar la paz mental y la calma interior.
- **Esencia Femenina**
Mezcla que acompaña y estimula el desarrollo de la mujer.
- **Bosque intenso**
Mezcla que te lleva a internarte en el aroma del bosque y a la tranquilidad que provoca.
- **Activante Anímico**
Mezcla que estimula los centros nerviosos del ánimo y la felicidad.
- **Refrescante Mental**
Mezcla que activa la concentración, calma notablemente el dolor de cabeza y el cansancio mental.
- **Elixir Cítrico**
Restaura el sistema nervioso, transportándote a un estado de equilibrio y paz.
- **Defensas / Antibiótico natural**
Fórmula especializada con aceites esenciales destacados por su poder antibacterial, desinfectante, inmunestimulante y purificador de las vías respiratorias.



Catálogo 2024



...entreflores
integrando la naturaleza en tu vida

Productos medicinales premium

Ungüentos Medicinales (60 gr)

\$12.000



Ungüento Medicinal Cicatrizante

Resultado de un largo período de maceración de variadas plantas regeneradoras de tejido y cicatrizantes, bajo los ritmos lunares. Todo en una base de aceite de almendras y oliva (oleato). Se compone de hojas de matico, llantén, flores de manzanilla, lavanda y caléndula, cera de abeja y tintura madre de matico y árnica. Aceites esenciales de manzanilla, lavanda, pino y geranio. La unión de todos estos componentes naturales, poderosos cicatrizantes, antisépticos y nutrientes dérmicos, convierten este preparado en un ungüento maravilloso para tratar todo lo que a piel se refiere.

Ungüento Medicinal Analgésico y Descongestionante

Resultado medicinal de un largo período de maceración de plantas medicinales aromáticas bajo los ciclos lunares en en aceite de almendras y oliva. Usamos plantas que activan la circulación local, oxigenan las células, desinflan y tienen tanto propiedades analgésicas como antibióticas. Su mezcla medicinal es un excelente preparado para calmar dolores musculares y neurálgicos, desinflamar, activar el calor y la circulación, soltar mucosidades y un sinfín de otros síntomas. Se compone de tomillo, eucalipto, romero, salvia, laurel, cera de abeja y tintura madre de árnica. Aceites esenciales de romero, eucalipto, tomillo, salvia, alcanfor y gaulteria.



Barros para cataplasma con aromaterapia

\$12.000

A través de estos preparados de barro termal rojo y aceites esenciales de plantas medicinales, buscamos actuar sobre inflamaciones, fiebre interna, enfriamientos, congestión, etc. uniendo los beneficios naturales del barro termal con los aceites esenciales de plantas medicinales. Utilizamos el eucalipto, pino, gaulteria, romero, enebro, tomillo y alcanfor.

Indicado para diversas inflamaciones como: artritis, artrosis, reumatismo, lesiones musculares, picaduras de insectos, fiebre, congestión respiratoria, dolor abdominal, tendinitis, etc.



Spray desinfectante (60 ml vidrio ámbar con atomizador)

\$8.000



Una mezcla de aceites esenciales antibacteriales que en contacto con nuestra piel y vías respiratorias, actúan como antioxidantes y desinfectantes naturales, previniendo que factores contaminantes entren a nuestro cuerpo. Utilizamos alcohol de 70 grados y aceites esenciales de eucalipto y tea tree, lavanda y melissa, menta y albahaca.

Catálogo 2024



...entreflores
integrando la naturaleza en tu vida

Preparados medicinales personalizados



Mezclas especiales e individualizadas de cremas, aceites o lociones, según la necesidad o gusto. Preparados formulados para lesiones dérmicas de rostro y cuerpo como rosácea, eccema, acné, quemaduras, etc. Aceites de masaje especial para diferentes gustos y requerimientos medicinales.

- Cremas medicinales. 60 gr. \$14.000
- Lociones medicinales. 60 gr. \$10.000
- Aceites medicinales. 60 ml. \$15.000



Entreflores ofrece una **línea especial** para niños, pensada con fines terapéuticos, aromaterapia y con bellos diseños infantiles. Algunos de estos son: Almohadas para dormir de lavanda, aceite de masaje para bebés y niños, guateritos de semillas, etc.

Colonias. "Aromas de la naturaleza"

(60 ml. frasco de vidrio empavonado con atomizador)

\$10.000

Tomando como ejemplo los sutiles perfumes de la naturaleza, entreflores ha creado colonias inspiradas en flores, hojas y maderas aromáticas, creando esencias y mezclas que cautivarán todos tus sentidos. Cada una de estas colonias evocan la plenitud aromática de los campos, las flores y su viva vegetación, llevándonos hacia una epifanía natural de aromas que alguna vez hemos sentido inmersos en los bellos paisajes de la tierra.



Estas son:

- Geranio - Rosas
- Jasmín- Ylang Ylang- Rosas
- Patcholulí- Sándalo- Rosas.
- Cedro- Lavanda- Sándalo
- Lavanda
- Rosa- azahar
- Rosas
- Bergamota- azahar
- Azahar
- Verbena
- Pino-cedro

Catálogo 2024



...entreflores
integrando la naturaleza en tu vida

Almohadillas Terapéuticas



Línea de almohadillas para calentar que gracias a sus propiedades medicinales y el calor penetrante y perdurable de sus semillas (maíz, trigo y eucalipto) trabaja sobre la congestión muscular y articular, desinflamando y calmando el dolor. Realizadas con nobles materiales, bellos diseños y con una excelente presentación.

Disponibles en tres tamaños y presentaciones:

Almohadilla desinflamatoria multiuso



Almohadilla termo aromática para calentar grande: 19 x 45 cm
\$18.000

Guaterito terapéutico para calentar



Guaterito terapéutico cuadrado: 25x25 cm
\$15.000

Almohadilla autoajustable



Almohadilla terapéutica con amarras: 27x50 cm
\$20.000



Almohadas y almohadillas con flores de lavanda

La Lavanda tiene una amplia gama de poderes medicinales que en entreflores valoramos mucho. Por esto la ocupamos para la elaboración de varios productos, tanto su flor, como su aceite esencial.

Presentamos dos productos elaborado con sus flores:

Almohadilla de relajación para poner sobre los ojos, con flores de lavanda

Elaboradas con suaves telas y bellos diseños, semillas y flores de Lavanda. Tiene un efecto sedante producido por la presión del nervio óptico sobre el Sistema Nervioso Central, lo que ayuda a aliviar el dolor de cabeza, inducir al sueño o entrar en un profundo estado de relajación.



Almohadilla de relajación para los ojos: 10x22 cm
\$13.000

Almohada Dulces Sueños

Las Almohadas "dulces sueños" están diseñadas para dormir profundamente en armonía con el aroma de la flor de Lavanda, gracias a su valor medicinal como sedante e inductor del sueño.



Almohada dulces sueños: 45x20 cm
\$23.000

Almohadilla para bebés

Calor terapéutico y relajante para cada día, relleno de semillas y flores de lavanda. Ideal para tratamientos de cólicos e inducir a un profundo descanso.



Almohada para Bebés 20x16 cm
\$10.000

Realizamos cursos y talleres de medicina natural

- Curso medicina natural en casa
- Curso de aromaterapia y la mujer
- Curso aromaterapia para la Vida
- Seminario de plantas medicinales
- Taller de masaje para bebés y niños
- Curso de masaje terapéutico para principiantes



...entreflores

CONSULTAS E INFORMACION
Ana María Sepúlveda

+56 9 97999965

info.entreflores@gmail.com
www.entreflores.cl